

Un grand dimanche de fête...

■ Saint-Aignan-le-Jaillard a vécu une journée riche en émotions dimanche avec une succession d'événements à célébrer à l'occasion de la traditionnelle fête de la pomme.

1 Inauguration du city stade

La journée a débuté avec l'inauguration du city stade, un projet conduit par le maire Jean-Pierre Auger. Ce terrain multisport clôturé accueillant les jeux de ballons extérieurs est situé à proximité de la salle polyvalente et des écoles, et se fond parfaitement dans le paysage. Il est désormais un point d'attractivité pour les habitants et « ajoute un argument supplémentaire en faveur de la commune pour les futurs nouveaux arrivants » a souligné le maire.

Ce projet est devenu réalité grâce au soutien du conseil départemental, qui a mis en place un groupement de commande pour St Aignan et deux autres communes. Le maire a profité de l'occasion pour remercier tous les partenaires du dossier : conseil départemental, État, Pays de Sologne et com-com Val de Sully. Le projet d'un coût de 77.424 € a ainsi été subventionné à hauteur de 57.626 €.

2 Les 50 ans des Cheveux blancs

L'association Les Cheveux blancs, organisateur de la Fête de la pomme, fête ce jour-là ses 50 ans. Dans son discours, le pre-



Le maire Jean-Pierre Auger (écharpe tricolore) a tout d'abord inauguré le city-stade.

sident (et ancien maire) Jean-Claude Daubigny a effectué un petit retour sur la mémorable année 68, qui vit de nombreux événements... dont la création de l'association.



Jean-Claude Daubigny, président des Cheveux blancs

Pour cette nouvelle édition de la fête du village, un rassemblement de voitures de collections des années 50 et 60 avaient trouvé place, ainsi que des machines agricoles d'autrefois.

Les métiers devenus rares, pleins de saveur pour les plus jeunes, et pleins de souvenirs pour d'autres. (maréchal ferrand, sabotier ou tourneur sur bois) étaient également présents. Et la délicieuse odeur de jus de pomme sorti frais du pressoir parfumait les lieux.

L'ensemble cuivres et percussions de Saint Aignan Music'O'Brass a ponctué la journée avec entrain et gaieté, grâce aux neuf musiciens dirigés par Stéphanie Dardaine

3 La brocante de livres

La brocante du livre a

lieu deux fois par an dans les locaux de la bibliothèque de Saint-Aignan, située en face du groupe scolaire. La bibliothèque est animée tout au long de l'année par quinze bénévoles, dont deux représentants étaient présents pour accueillir les visiteurs et proposer à la vente nombre d'ouvrages de tous styles (romans, policiers, ouvrages d'art, BD, livres jeunesse), le tout à petits prix, ce qui fait toujours le bonheur des lecteurs.

4 Les maisons fleuries

Cette matinée dominicale décidément très animée s'est poursuivie par la remise des prix des maisons fleuries. Et chacun a pu tout au long de la journée profiter de cette fête de la pomme que les participants ont pleinement savourée.



Chacun a pu déguster le fameux jus de pomme local.



Le city-stade est à la disposition de tous.



Des centaines de livres à petit prix ont fait le bonheur des lecteurs.